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FOLTO 73

ACTA N'37/21. Municipio 18 de Mayo, martes '14 de setiembre de 2021.-
En la sala de sesiones "Prof. Alberto Caraballo" se reúne el Concejo pres¡dido por la Sra.
Alcaldesa Adriana Sánchez, haciéndose presentes los/as Sres/as. Concejales: Nancy
Ramírez, Guillermo Ferreira, Rosa Recarte, lvlónica Anchen, Mario Pan, Melisa Reyes,

Enrique López y Darío Martínez.
S¡endo las 20:25hs com¡enza la sesión ordinaria.
Orden del día: l)- Lectura, aprobación y firma de Acta N"36/21, se aprueba 4 en 4
2)- Lectura, aprobación y firma de Resoluciones N"74121, N'75121 y N'76121 se aprueban
4en4.
3)- Presentación de Previos: Concejal Mario Pan solic¡ta incorporar al orden del día
como punto N' 7, ollas populares, se aprueba 4 en 4. Concejal Rosa Recarte, sol¡c¡ta

adherir al orden del día como punto N' 8, actividades por mes de la Divers¡dad, se vota 4
en 4. Alcaldesa Adriana Sánchez propone incorporar como punto N' 9, nota de Comisión
Pro Fomento de San Franc¡sco, se vota 4 en 4. Por otra parte informa que; el pasado

sábado se trabajó en la feria vecinal junto a personal de Contralor, donde se efectuó un

relevamiento y se les brindó volantes para los feriantes, ¡nformando los pasos para poder
efectuar los expedientes respectivos, y se continuará con la feria del día miércoles; el dia
de mañana se recib¡rá en el Municipio al D¡rector de Tránsito y representantes de la obra
del Ferrocarr¡l Central para continuar trabajando.
Siendo las 20:45hs ingresa a sala concejal Rodrigo Rolón.
En otro orden, Alcaldesa Adriana Sánchez cont¡núa informando que; se están llevando a

cabo todas las d¡ligencias desde la intendencia de Canelones para la colocac¡ón del
cajero Red BROU en nuestra ciudad, el cual se prevé ubicarse cerca del local del
Municipio; se recib¡ó vis¡ta del embajador de Paraguay; el dÍa de ayer se llevó a cabo
reunión con personal de Dirección de Gestión Ambiental y con lnst¡tuciones Educativas
Sustentables; en el día de la fecha se recibió la visita del Director de Vivienda, Rodrigo
Amengual, y representantes de la Cooperativa de Vivienda 18 de Mayo y se planea

mantener una reunión con la Ministra de Vivienda para tratar los diversos problemas
habitacionales de la ciudad.
4)- Denuncia a cu¡dacoche sin habil¡tación - Cristhian Gutierrez. Concejal Rosa Recarte
considera que se debe conocer la situación en profundidad, por lo cual sugiere pase a
Comisión Asesora Territorial para su tratamiento, lo cual se aprueba 4 en 4.

5)- Solicitud de realización de cunetas - Vecinos de El Dorado. Concejal Nancy Ramírez
propone pase a Comisión Asesora Territorial, se aprueba 4 en 4.
6)- Solicitud de limp¡eza en puente - Nelly Mendieta. Por acuerdo en el cuerpo se
determina pase a Comisión Asesora Territorial, lo cual se aprueba 4 en 4.
7)- Ollas Populares - Concejal Mar¡o Pan. Consulta en pr¡mera instanc¡a sobre la fecha

sta la cual se continuarán efecluando las colaborac¡ones a las ollas populares y solicita
de los aportes efectuados a las mismas. Alcaldesa Adriana Sánchez menc¡ona

ualmente se está aportando a 11 ollas populares, dado que hay 3 ollas que ya no
uentran funcionando no estando definido hasta cuando se llevarán a cabo las
nes. Concejal Nancy Ramírez expresa que sería oportuno solicitar además los
de la lntendencia de Canelones. Alcaldesa Adriana Sánchez propone ampl¡ar lo

y solicitar informe de las donaciones efectuadas por los tres niveles de
rno, lo cual se aprueba 4 en 4.

)- Actividades por mes de la diversidad - Concejal Rosa Recarte. Expresa que luego de
una reunión efectuada con concejales se propuso efectuar un evento en conmemoración
del mes de la Divers¡dad. Man¡fiesta que si bien la intención era llevarla a cabo en las
Letras Corpóreas de la ciudad, la misma no será posible dado que no se va a llegar con la
bajada de luces, por lo cual sugiere efectuarlo en el localdel Munic¡p¡o. Por ende, propone
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FOLTO 74

a¡ cuerpo aprobar la realización de d¡cho evento efectuando los gastos por parte delMun¡c¡pio, que inc¡uiria contratación de amptificacián t g;ñ; de acuerdo adisponibilidad con ra que se cuente. Existiendo acuerdo en ra íorriaJ¡or, se vota coslear erevento, .respectivo,. cuya organización se irá definjendo, previa evaluación de
orspontbr¡tdad económica. se aprueba 4 en 4.
9)- solicitud de colaboración - com¡sión pro Fomento de san Franc¡sco. por acuerdo en
el cuerpo se determina pasea Comisión Asesora Social para sulraáÁiento. Se aprueba4en4.
Siendo Ias 21:30hs finaliza la sesión

ilóx'!19 cgncejo, martes 21 de setiembre de 202j, sesión ordinaria. LA PRESENTE ACTA
SE LEE, OToRGAy FTRMA EN EL MUNrC¡ptO te oe n¡nvO uiii dá setiembre de 2021,
LA QUE OCUPA LOS FOLTOS 73y74.

gb"t^
ta***-L" ú.'

6t2te*--fu;;z¡.¡

tu
tlbáil,

6#**P"

'¿7


